



Bei Sängerin Caroline Röske, dem Rötzer Ausnahmegitarristen Darius Saleki und dem Schlagzeuger Mauro Ciccarelli war die Leidenschaft für die Musik ebenso zu spüren wie beim gesamten Ensemble Tribute to Tina. Fotos: Bucher

# Tribute to Tina rockt den Fürstenkasten

**KONZERT** Regensburger Musikprojekt, dem der Rötzer Ausnahmegitarrist Darius Saleki angehört, lässt die Pop-Diva mit der Röhrenstimme aufleben.

**RÖTZ.** Wer kennt sie nicht – Tina Turner, die Pop-Diva mit der unverwechselbaren Löwenmähne, roten Lippen, tollen Beinen, High Heels und Glitzermini? Sie gilt bis heute als eine der wichtigsten Stimmen der Popgeschichte. Die „Queen of Rock“ fegte in den steifen Achtzigern als Urgewalt durch die Musikwelt und hat sich hier einen ewigen Platz gesichert. Im Alter von 69 Jahren gab sie ihre letzten Konzerte. Doch ihre Musik lieben die Menschen, egal ob Alt oder Jung. Aus diesem Grund hatten die Kulturfreunde Rötz alle diejenigen eingeladen, die Tina Turners Musik lieben.

## Unvergessene Klassiker

Mit Tribute to Tina, einem Regensburger Musikprojekt, wollen der Schlagzeuger Mauro Ciccarelli und acht weitere Berufsmusiker, darunter auch der



Ein Rhythmus, bei dem man mit muss: Das Rötzer Publikum huldigt der Mutter aller Rockröhren.

Rötzer Ausnahmegitarrist Darius Saleki, der Mutter aller Rockröhren, Tina Turner, huldigen. In ihrem Repertoire hatten die Musiker unvergessene Klassiker wie „We don't need another hero“, „The Best“, „Private Dancer“ oder „I Can't Stand the Rain“.

„Tribute to Tina“ spielte eindrucksvoll Tinas Evergreens. Mit dazu beigetragen hat auch die Sängerin Caroline Röske. Jung, schlank und zierlich – be-

trat sie die Bühne. Die Musiker begannen zu spielen.

## „Wir feiern heute das Leben“

Bereits bei den ersten Tönen, die Röske von sich gab, waren sich die Besucher einig, dass sie – kraftvoll und klar in den tiefen wie auch in den hohen Tönen – einen Vergleich mit Tina Turners Stimme nicht zu fürchten braucht. Sie lud die Besucher ein: „Wir

feiern heute das Leben und Tina Turner.“

Auf die Frage, ob ein Besucher ein Tina-Turner-Konzert besucht hat, meldete sich Helmut Heumann aus Trefelstein, der eines der letzten Konzerte, die die Rock-Diva gab, besucht hatte. Für diejenigen, die Tina Turner aber nie live erleben konnten, war der Konzertabend mit „Tribute to Tina“ ein kleines Trostpflaster. (wbf)